

# PELITA

## Polsek Sukagumiwang Gencar Patroli Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Kecelakaan Lalulintas Untuk Ciptakan Kondisi Aman dan Tertib

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 22, 2023 - 14:07



*Polsek Sukagumiwang Gencar Patroli Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Kecelakaan Lalulintas Untuk Ciptakan Kondisi Aman dan Tertib*

Indramayu,- Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas dan kemacetan di wilayahnya, Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli rutin di wilayah hukumnya, Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan patroli ini melibatkan tim dari unit patroli dan anggota unit lalu lintas, yang secara aktif turun ke lapangan untuk berinteraksi dengan masyarakat dan memantau situasi di jalan raya.

Patroli yang dilakukan secara rutin ini merupakan salah satu langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta mencegah tindak kejahatan jalanan yang dapat meresahkan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri mengatakan bahwa patroli merupakan salah satu prioritas dalam penanganan berbagai bentuk gangguan kamtibmas, terutama kejahatan jalanan dan kecelakaan lalu lintas.

Dalam patroli kali ini, petugas juga memberikan perhatian khusus pada kemacetan lalu lintas, terutama di titik-titik rawan seperti perempatan dan jalan-jalan utama.

"Kami terus berupaya memberikan kehadiran positif dan aktif di tengah masyarakat, guna memberikan rasa aman dan nyaman. Patroli ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen kami dalam mencegah tindak kejahatan jalanan serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya keselamatan berkendara," ungkap KOMPOL G. Sumantri.

Selama patroli berlangsung, petugas memberikan sosialisasi dan himbauan kepada pengendara dan warga sekitar tentang pentingnya patuh pada aturan lalu lintas, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, serta menghindari penggunaan ponsel saat berkendara.

Selain itu, petugas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan jalanan, seperti pencurian kendaraan dan perampokan, kata KOMPOL G. Sumantri

Dalam kesempatan ini, masyarakat menyambut baik kehadiran petugas kepolisian dan mengapresiasi upaya Polsek Sukagumiwang dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Mereka berharap kegiatan patroli rutin ini dapat terus dilakukan guna terciptanya rasa aman dalam beraktivitas di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.